

EKSPOS

Indonesia U-19 Pesta Gol atas Brunei, Hokky Caraka Cetak Quattrick

Subhan Riyadi - SULSEL.EKSPOS.CO.ID

Jul 5, 2022 - 18:29

PIALA TIMNAS U19 INDONESIA



PIALA AFF-Tak mau kalah dari Myanmar, dalam laga kedua Grup A Piala AFF U-19 tahun 2022 melawan Brunei Darussalam di Stadion Patriot Candrabhaga, Bekasi, Senin (4/7/2022). Timnas Indonesia U-19 membantai Brunei Darussalam dengan skor telak 7-0.

Bertanding didepan pendukung sendiri Garuda Muda ini mendominasi Brunei Darussalam. Terbukti begitu babak pertama dibunyikan juru pengadil, si kulit bundar menjadi ajang pelampiasan garuda-garuda muda sehingga sorak sorai pendukung begitu riuh rendah memotivasi semangat empat lima berjuang meraih kemenangan. Mereka unggul 6-0 di babak pertama atas Brunei Darussalam.

Memainkan babak kedua, Timnas Indonesia U-19 tidak mengendurkan permainan, bahkan menambah satu gol lagi melalui kaki Nico. Skor 7-0 untuk keunggulan Garuda Muda bertahan hingga laga usai.

Kemenangan perdana ini membuat Timnas Indonesia U-19 naik ke posisi kedua dengan 4 poin, di bawah Thailand dengan 6 poin.

Memasuki menit ke-2 Skuad Garuda Muda unggul lebih dahulu melalui aksi Kakang Rudianto yang naik di sisi sayap kanan mampu membuka serangan di sayap kanan setelah menerima bola sodoran Marselino Ferdinan. Dia terus melaju ke kotak penalti dan mengirimkan umpan datar yang disambar oleh Hokky Caraka, membuat Indonesia unggul 1-0.

Memasuki menit ke-12, Arkhan Fikri memberikan umpan yang dituntaskan dengan sepakan kaki kanan Ronaldo Kwateh. Indonesia kembali unggul 2-0 atas Brunei.

Garuda Nusantara kembali menambah gol menit ke-14. Berawal dari sepak pojok, bola sempat disundul oleh pemain Indonesia.

Kiper Brunei, Aiman mampu menepis bola itu, tetapi Hokky Caraka langsung bergerak cepat menyambar bola dengan sepakannya dan Indonesia makin jauh meninggalkan Brunei, 3-0.

Hokky Caraka memang membawa hoki sekaligus menambah pundi-pundi golnya menit ke-19 menjadi 4-0. Kakang yang melakukan pergerakan di sisi sayap kanan penyerangan melakukan cutback, Hokky Caraka yang muncul melepaskan sepakan terarah yang menjebol gawang Brunei.

Menit ke-20, Indonesia kembali menambah gol. Berkat kerja sama satu-dua Arkhan Fikri dengan Ronaldo Kwateh berhasil dituntaskan oleh Arkhan dengan sepakan melengkungnya. Timnas Indonesia U-19 unggul 5-0 atas Brunei Darussalam.

Pada masa injury time babak pertama, Indonesia kembali menambah gol. Kali ini Hokky Caraka mencetak quattrick dengan sepakan kaki kiri yang ciamik, sekaligus menutup babak pertama dengan keunggulan Timnas U-19 Indonesia 6-0 atas Brunei.

Timnas U-19 Indonesia kembali menambah gol pada menit ke-61.

Berawal dari pergerakan Razza di sayap kiri, dia kemudian melepaskan crossing ke kotak penalti. Bola coba disapu pemain Brunei, tetapi tak sempurna dan bisa dimbil Alfriyanto Nico.

Dia melakukan sekali kontrol dan melepaskan eksekusi kaki kiri keras yang menghunjam gawang Brunei Darussalam sekaligus membawa Indonesia unggul

7-0.